
陳 情 第 ４ ０ ６ ５ 号

令和７年５月16日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

なんとなく、ドルフィンポート跡地に体育館が建設される事は知っていました。

今の体育館も老朽化しているので，仕方ないのかなと思っていましたが，知り合

いから事業の詳しい話を聞かされ，考えが変わりました。

500億円も建設費用がかかり，毎年２億円の赤字。県の借金１兆4599億円。

これから超少子高齢化社会になって行き，若者への負担は増えて行きます。この

ような莫大な費用をかけてまで，この場所に新体育館は必要なのでしようか。ドル

フィンポート跡地はもっと良く事業計画を練れば，黒字を出し，鹿児島県の財源を

生み出せる場所だと思います。

新体育館は，別の場所に検討するか西原商会アリーナなどを改装するなど他の方

法もあるはずです。

鹿児島に生きる県民として，未来の若者達に負担を残すような無責任な事はした

くないです。

私みたいに，事業の内容を把握していない県民がほとんどだと思います。もっと

県民に財政状況を含めた丁寧な説明と一部の人達だけではなく，もっと幅広い議論

をお願いします。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ この事業の抜本的な見直しをお願いします。

⒉ もっと幅広い人達で議論する場を設けてください。


